
 
 

 
Fraktion Jemgum 21  

im Gemeinderat Jemgum 
 

28.09.2020 

 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses 

Bau, Verkehr, Feuerschutz am 1.10.2020 

(TOP Anfragen) 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

in seiner letzten Sitzung am 10. März 2020 befasste sich der Ausschuss ausführlich mit dem Problem 
des Abwassersystems in der Gemeinde Jemgum, das zu stetig steigenden Kanalgebühren führt. Dabei 
wurde von allen Gruppen und Fraktionen die Dringlichkeit einer Lösung dieses Problems betont. 
Beschlossen wurde, die Verwaltung zu beauftragen, bis zur Sommerpause 2020 die von der Fa. ITAS 
im Januar vorgelegten Lösungsvarianten weiter auszuarbeiten und den Gremien vorzustellen.  

Sie, Herr Bürgermeister, erklärten in der Sitzung, dass im Herbst 2020 eine Entscheidung über diese 
Problematik herbeigeführt werden solle.  

Frage: Wie ist der Stand der Bearbeitung dieses Problembereichs? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Walter Eberlei 

 

 

 

 


